



学校だより

晴天続きの10月、『修学旅行』をはじめ、『社会見学』『大島海辺の学習』と、大きな校外学習が好天に恵まれて実施することができました。

それぞれの学習で、教室では得られない内容を、見学したり体験したりして理解を深め、関心を高めることができましたと思います。

この号では、修学旅行の作文の一部を抜粋し、子どもたちの感想を紹介します。

修学旅行の思い出

海遊館の中で特に心に残ったのはジンベエザメの所です。ジンベエザメがいる水槽には、エイや小さいサメなどがいました。そして、ジンベエザメの海くんか遊ちゃんかが近づいてきて写真を撮ろうとするとエイがじゃまをするのが何回もあったのでとてもいらいらしてしまいました。

でも、海遊館でふだんは見ることのできないいろいろな海の生き物たちを見ることができてとてもよかったです。また海遊館に行きたいです。

〇〇〇〇



ジンベエザメの前で



奈良公園で鹿と



ジンベエザメの前で



映画村でお待さんと



ピカピカの金閣

東大寺では、世界遺産の大仏を見た。生で見ると、押しつぶされそうな迫力だった。大仏の鼻の穴と同じ大きさの柱をくぐった。ぼくは鼻水みたいに、穴からにゅるっと出た。そして二月堂に着いた。すると、みんなが石段をかけ上がって行った。ぼくもその後に着いていった。駆上がった後、後ろを振り向いた。すると、奈良の町の景色が見えた。ぼくは、きれいだなあとと思った。

〇〇〇〇山

清水の舞台へ上ると、京都タワーが遠くからでもよく見えた。下を見ると、下にいる先生方が小さく見えた。ここから飛び降りた人はどんな気持ちだったんだろうと思った。

その後、金閣寺に行った。キラキラと金色に輝いていた。足利義満は、大金持ちだったんだなと思った。

二日間、世界遺産、重要文化財などを見て回って勉強になった。友達と旅館の部屋で楽しく過ごしたことが思い出にのこった。ぼくの修学旅行は、初めてのことがたくさんあった修学旅行だった。

〇〇〇〇



東大寺 大仏殿



二条城 二の丸御殿



夜の京都タワー



清水の舞台

私は、初めて大きな大仏を見ました。本で見るより、迫力がありました。私たちは、大仏を見た後柱くぐりをしました。意外にせまかったです。

大仏殿を出て、奈良公園に行って鹿にえさをあげに行きました。先生がえさを分けていると鹿が集まってきました。皆公園を走り回って楽しかったです。小さい鹿にえさをあげようとする、大きい鹿が来て、小さい鹿にえさをあげられなかったので残念です。また、東大寺に行って大仏を見て、また、鹿にえさをあげたいです。

〇〇〇〇

一番心に残ったところは映画村です。からくり忍者やしきに行った。かべがぐるりと回ってとてもおもしろかった。頭を使って、いろんなしかけを解いていくのが楽しかった。おもしろ迷路館の鏡の間では、どこに道があるのか分からなくて、かべにげきとつしてしまった。ほかにも、ぐるっと一周回ってきて、「あれ、ここさっきも来たよね。」と言って、時々リタイアする時のにドアを開けたりしておもしろかった。

おみやげもたくさん買えてよかった。

〇〇〇〇

映画村で一番心に残ったことは、アトラクションのおもしろ迷路館です。白石5・6年で行くと思っていたら、神外小の二人と会って一緒に行きました。三百円を出して中に入りました。鏡の間では、鏡にぶつかったりしました。非常口も開けたりしました。みんなそろったら次に行きゴールをめざしました。

神外の人たちとも楽しくアトラクションができてよかったです。

〇〇〇〇